



Départ à Troyes imminent !

publié le 11/06/2018

Du 13 au 15 juin, une équipe de 6 jeunes officiels du collège partira à Troyes pour participer au 11ème challenge national en partenariat avec la MAIF. C'est un moment d'échanges, de rencontres et de formation autour de personnalités.

En conséquence, il n'y aura pas d'AS mercredi après-midi à Lezay.

Merci de votre compréhension.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.